

Gott hat ein Wunder getan an einem Corona – Risiko - Patient

Kürzlich schrieb uns Roman Siewert aus Norden – Norddeich und berichtete uns folgendes:

„..... seit über 35 Jahren bin ich sehr befreundet mit Bruder Urs Schaub aus der Schweiz. Er war mit Leiter der Heimstätte der SPM vier Vier-Waldstädter See.

Sein Schwager Raul war sehr am Corona-Virus erkrankt. Der Bericht macht Mut und Christus, die Gebete, die großartige ärztliche Versorgung und Medizin haben geholfen. Das ist ein Zeugnis, das weit über dem Durchschnitt geht.“

Hier ist der LINK zu der Geschichte:

<https://m.jesus.ch/news/mehr/corona/367396-gott-hat-ein-wunder-getan-und-wird-es-wieder-tun.html>

Gott tut auch heute noch Wunder